

ありがとうの中藤

学校便り第12号

令和5年4月12日

福井市中藤小学校



令和5年度が始まりました！昨年度に引き続き、今年度も私 Big Ben が校長をさせていただきます。よろしくお願いたします。目指す学校目標は、昨年度同様～『ありがとうの中藤』～です。中藤小学校という学び舎で、様々な人との出会いや体験活動、仲間との学び合いを通して、「出会えたこと」に心から「ありがとう」と言い合える学校づくりを目指します！児童数704名、教職員（施設技師・会計任用職員含む）60名、給食施設員14名の計778名による「令和5年度のスタート」です！

中藤っ子のみなさん。失敗やミスを恐れず「チャレンジすること」、そして、自分の力を信じて「楽しむこと」を大切にしながら、これからの様々な学習や活動に取り組んでください。私たち中藤小学校の先生たちは、全力でみなさんを応援します！
福井市中藤小学校長 佐藤 勉 (Big Ben)

<転任者の自己紹介>

今年の定期異動を含め、新たに13名の先生が中藤小学校へ来られました。各自よりお言葉をいただきます。



今年から教頭をさせていただきます北川雅也（きたがわ まさや）です。スポーツ（特に野球）が大好きで、ジャイアンツと大谷選手のファンです。「いつも笑顔で」を心がけて頑張りますのでお願いします。



今年の異動で中藤小学校にお世話になることになりました河村隆義（かわむら たかよし）です。日新小学校より参りました。今年は6年副担任をさせていただきます。健康のためウォーキングに取り組んでいきます。元気いっぱい頑張ります。よろしくお願いします。



森田小学校から来ました伊東ゆかり（いとう ゆかり）です。いとうの「とう」は東です。「藤」ではありません。往年の大スターから「ゆかり」と父が名付け、結婚したら伊東になって「伊東ゆかり」になりました。中藤のスターになれるように頑張ります。よろしくお願いします。



5年学年主任と4組の担任をさせていただきます安達千枝里（あだち ちえり）です。ピカピカの学校で中藤っ子のみなさんと学習するのが楽しみです。元気いっぱい頑張ります！



5年1組を担当させていただきます米村佑太（よねむら ゆうた）です。「できた！」「わかった！」があふれる楽しく、分かりやすい授業。笑顔があふれる安心して過ごせるクラスを目指して、全力で頑張ります！よろしくお願いします。



5年2組担任の野口慎史（のぐち しんじ）です。出身は愛知県岡崎市です。結婚を機に昨年度福井へ来ました。魅力が「つつるっいっばい」、いや、「あふれている福井」で勤務できて幸せです！この地で子どもたちを全力で支えていきます！よろしくお願いします！



今年度3年2組の担任をさせていただきます石川雄海(いしかわ かつみ)です。今年度から先生を始めた先生1年生です。1年生らしく元気に頑張っていこうと思います。よろしくお願いいたします。



足羽小学校から参りました中屋浩美(なかや ひろみ)です。明るい・大きい・キラキラかがやく中藤小学校に来ることができて本当に嬉しいです。先生方や子どもたちから笑顔と元気をたくさんもらって、私も明るい・楽しい・笑顔の先生を目指して頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。



今年度旭小学校から異動してきました山越翔太(やまこし しょうた)です。5年前にも一度こちらの学校で子どもたちと楽しく学校生活を過ごさせていただきました。今年もまた子どもたちや保護者の方、先生方、みんなで頑張っていこうと思います。よろしくお願いいたします。



社南小学校から異動してまいりました事務職員の竹山理恵子(たけやま りえこ)と申します。毎日明るく元気に勤めます!どうぞよろしくお願いいたします。



2年生の副担任を務めます北島佳奈(きたじま かな)です。今年度育児休暇から復帰させていただきました。子どもたちと一緒に成長し、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。



今年から中藤小学校の学校司書をさせていただきます棚田陽子(たなだ ようこ)です。週2日ですが、みなさんの「本が好き」「本を読みたい」の想いのお手伝いを全力でしていきたいと思います。「本はあんまり…」という人にも、心地良い図書室を目指します。どうぞよろしくお願いいたします。



福井大学教職大学院生から来ました伊達あさひ(だて あさひ)です。これからみなさんと一緒に私も勉強していきたいと思います。勉強だけでなく、みなさんとたくさんコミュニケーションを取れるように頑張りたいと思います。2年間よろしくお願いいたします。

<令和5年度入学式>

4月11日(火)新入生を心から迎えるかのような晴天の下、令和5年度の入学式が行われました。今年は98名が入学しました。みんな立派な態度で式に臨み、凜とした面持ちで、私の話や角屋敷PTA会長様の話をしっかりと聞いていました。これから、色々な学習や活動を通して、人として大切なことを学んでいきましょう。先生達も一緒に成長していきたいです。

